
Peter Perchtold
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Januar 2011, 12:56

Der andere ist auf mysteriöse Weise bem verschieben verschwunden. 

Beitrag von „Joey“ vom 17. Januar 2011, 13:33

sehr mysteriös! 

Hier nochmal der Link zu seinem Abgang:

http://www.fcn.de/news/artikel…htold-verlaesst-den-club/

Beitrag von „Remember68“ vom 17. Januar 2011, 15:01

In den Fluten in Australien untergegangen

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Januar 2011, 17:40

Taschaui und viel Erfolg in Downunder...

Leider ein Missverstandenes Talent 
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Beitrag von „fussballgott“ vom 17. Januar 2011, 18:48

Have fun in down under!

Beitrag von „weize“ vom 17. Januar 2011, 18:59

alles gute und viel glück. grüß mal den mozart  . hoffentlich kannst da nochmal voll
durchstarten und hast net wieder nen bader dem deine nase net passt!

Beitrag von „Totti“ vom 17. Januar 2011, 19:14

In welchem Spiel hat er eigentlich sein Riesendistanztor ausgepackt? Kann dazu gar nichts
finden.

Beitrag von „Danny“ vom 17. Januar 2011, 22:40

Zitat von Totti 

In welchem Spiel hat er eigentlich sein Riesendistanztor ausgepackt? Kann dazu gar
nichts finden.

Wüsste jetzt ehrlich gesagt gar nicht, dass er eins geschossen hat! 

Kann mich nur an die Situation erinnern, wo er den Ball punktgenau durchgesteckt hat.
Allerdings weiß ich nicht mehr gegen wen es war 
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Und dabei war ich immer davon überzeugt aus ihm wird mal was, schade! Viel Glück!

Beitrag von „Vv00t“ vom 17. Januar 2011, 22:52

Zitat von Danny 

Und dabei war ich immer davon überzeugt aus ihm wird mal was, schade! Viel Glück!

Und das ist jetzt nicht mehr möglich?

Beitrag von „Danny“ vom 17. Januar 2011, 23:03

Zitat von Vv00t 

Und das ist jetzt nicht mehr möglich?

Hätte ihn dazu lieber in der zweiten Liga hier, als in Australien gesehn!

Außerdem meinte ich damit ursprünglich, dass er es bei uns wird.

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Januar 2011, 00:27

Zitat von Totti 

In welchem Spiel hat er eigentlich sein Riesendistanztor ausgepackt? Kann dazu gar
nichts finden.

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/9405-peter-perchtold/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/9405-peter-perchtold/


Kann mich jetzt nur an ein Kopfballtor von ihm erinnern, müsste in Ahlen gewesen sein.

Beitrag von „DaLoo“ vom 18. Januar 2011, 00:37

Zitat von Danny 

Hätte ihn dazu lieber in der zweiten Liga hier, als in Australien gesehn!

Außerdem meinte ich damit ursprünglich, dass er es bei uns wird.

Hab ihn eigentlich auch in guter Erinnerung. Mir hat er in 08/09 speziell in der Rückrunde im DM
sehr gut gefallen, hat viel weggeräumt und auch gut angekurbelt. Ich war eigentlich auch
davon überzeugt, dass man mit ihm als Stammspieler in die letzte Saison geht, aber dann kam
vieles zusammen. Ich hätte ihn auch gern in Liga 2 gesehen, bei den Löwen oder so.

Beitrag von „Totti“ vom 18. Januar 2011, 01:59

Ja sachamal spinn ich jetzt. Muss jetzt recherchieren, sonst zweifle ich noch an meinem
Geisteszustand.

Edit: Muss wohl wer anders von uns gewesen sein, ich geh mich einweisen lassen.

Beitrag von „Remember68“ vom 18. Januar 2011, 13:55

Zitat von Totti 
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Ja sachamal spinn ich jetzt. Muss jetzt recherchieren, sonst zweifle ich noch an meinem
Geisteszustand.

Edit: Muss wohl wer anders von uns gewesen sein, ich geh mich einweisen lassen.

Ds Tor aus 25 Metern oder so war in einem seiner letzten Spiele für Stuttgart II

Beitrag von „dsv“ vom 18. Januar 2011, 13:58

Warum hat er eigentlich net mal einen Drittligisten in D. gefunden?

Beitrag von „Didi“ vom 18. Januar 2011, 14:05

Zitat von dsv 

Warum hat er eigentlich net mal einen Drittligisten in D. gefunden?

Gehalt? 

Beitrag von „jensonb“ vom 19. Januar 2011, 01:47

...hatte doch die ganze zeit irgendwelche angebote aus liga 2...anscheinend nichts
zufriedenstellendes,da hat er sich halt fuer ein abenteuer a la broich entschieden!finde ich auch
interessant irgendwie!wenn sein gehalt wirklich von diesem multi milliardaer finanziert
wird,wird er da auch nicht verhungern muessen!
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Beitrag von „PAP13“ vom 19. Januar 2011, 21:51

Zitat von jensonb 

...hatte doch die ganze zeit irgendwelche angebote aus liga 2...anscheinend nichts
zufriedenstellendes,da hat er sich halt fuer ein abenteuer a la broich entschieden!finde
ich auch interessant irgendwie!wenn sein gehalt wirklich von diesem multi milliardaer
finanziert wird,wird er da auch nicht verhungern muessen!

Stimmt, er kriegt dort mehr als beim Club...
Aber es sind auch die Lebenskosten höher als in Deutschland...

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 20. Januar 2011, 08:31

Zitat von PAP13 

Stimmt, er kriegt dort mehr als beim Club...
Aber es sind auch die Lebenskosten höher als in Deutschland...

Die Finanzen standen ja bereits früher im Vordergrund. Die Vernunft und
Peters Berater hätten ihn damals schon bei den Nachbarn unterschreiben
lassen sollen. Hier hätte er sich zu einer festen Größe entwickeln können
und sich zu einer gestandenen Spielerpersönlichkeit reifen können. Dies
wäre dann vielleicht das Sprungbrett zu einem Top-Verein gewesen; sind
die Kleeblätter ja gelegentlich.

Er hat sich damals für den Club und den Kampf entschieden und diesen
leider verloren. Wünsche ihm jetzt viel Glück und alles Gute in Australien.

Beitrag von „happy“ vom 20. Januar 2011, 10:21
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Zitat von PAP13 

Stimmt, er kriegt dort mehr als beim Club...
Aber es sind auch die Lebenskosten höher als in Deutschland...

ich glaube nicht, dass er dort mehr verdient wie beim Club. Denn in der A-League gibt es einen
Salary Cap, und nur für die sog. Marquee-Spieler darf der überschritten werden.

Dass die Lebenshaltungskosten in Australien höher sind als in Deutschland wage ich zu
bezweifeln. Ich habe eher die gegenteiligen Erfahrungen gemacht, dass es dort günstiger ist
(klammert man mal die Miete aus)

Beitrag von „hoeschler“ vom 21. Januar 2011, 12:27

Ich glaub als Profifussballer muss man sich um so Sachen wie Lebenshaltungskosten keine
großen Gedanken machen

Beitrag von „weize“ vom 21. Januar 2011, 13:56

Zitat von hoeschler 

Ich glaub als Profifussballer muss man sich um so Sachen wie Lebenshaltungskosten
keine großen Gedanken machen

wieso meist die leben nicht oder was?

Beitrag von „hoeschler“ vom 21. Januar 2011, 14:46
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Nein ich mein nur es reicht glaube fast überall auf der Welt um ein normales leben zu führen

Beitrag von „Vv00t“ vom 21. Januar 2011, 15:28

Aber du vergisst dabei dass die auch viel mehr Freizeit zum Geldausgeben haben .. da muss
dann schon a weng mehr ins Portemonnaie fließen! 

Beitrag von „weize“ vom 21. Januar 2011, 17:00

Zitat von hoeschler 

Nein ich mein nur es reicht glaube fast überall auf der Welt um ein normales leben zu
führen

nicht jeder profifußballer schwimmt im geld. einige verdienen nicht mehr als ein
durchschnittlicher akademiker. und auch wenns 20.000 im monat brutto sind machts da
trotzdem was aus wieviel man sich dafür leisten kann. denn außer für vorsorge wofür gibt man
denn sonst geld aus als für lebenshaltungskosten. auch wenn der lebensstandart höher ist aber
das sind dann auch lebenshaltungskosten und die steigen einfach nur prozentual!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 21. Januar 2011, 17:23

Zitat von weize 

nicht jeder profifußballer schwimmt im geld. einige verdienen nicht mehr als ein
durchschnittlicher akademiker. und auch wenns 20.000 im monat brutto sind machts
da trotzdem was aus wieviel man sich dafür leisten kann. denn außer für vorsorge
wofür gibt man denn sonst geld aus als für lebenshaltungskosten. auch wenn der
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lebensstandart höher ist aber das sind dann auch lebenshaltungskosten und die
steigen einfach nur prozentual!

Der Gehaltssprung zwischen einem "durchschnittlichen Akademiker" auf 20.000 pro Monat ist ja
fast null, ich weiss.
Das Brutto-Durchschnittsgehalt in Deutschland bei Angestellten liegt übrigens bei 2.350 Euro -
nur mal so für die abgekoppelte Untertassensektion hier an Bord der USS Deutschland.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 21. Januar 2011, 17:37

Guter Kommentar.
Danke Jean-Luc. 

Beitrag von „hoeschler“ vom 21. Januar 2011, 18:14

Zitat von Zühnigger 

Der Gehaltssprung zwischen einem "durchschnittlichen Akademiker" auf 20.000 pro
Monat ist ja fast null, ich weiss.
Das Brutto-Durchschnittsgehalt in Deutschland bei Angestellten liegt übrigens bei
2.350 Euro - nur mal so für die abgekoppelte Untertassensektion hier an Bord der USS
Deutschland.

Beitrag von „weize“ vom 21. Januar 2011, 23:18
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Zitat von Zühnigger 

Der Gehaltssprung zwischen einem "durchschnittlichen Akademiker" auf 20.000 pro
Monat ist ja fast null, ich weiss.
Das Brutto-Durchschnittsgehalt in Deutschland bei Angestellten liegt übrigens bei
2.350 Euro - nur mal so für die abgekoppelte Untertassensektion hier an Bord der USS
Deutschland.

der sprung ist auch nur ein guter faktor 2. immer bedenken es war brutto. also der von
akademiker zu 20000

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Januar 2011, 09:01

Zitat von weize 

der sprung ist auch nur ein guter faktor 2. immer bedenken es war brutto. also der von
akademiker zu 20000

Welcher durchschnittliche Akademiker verdient bitte 10.000 Euro Brutto ?
Schau mal bitte hier, was die Leute so verdienen, bevor du 10 Mille im Monat proklamierst:
http://www.gehaltsvergleich.com/

20.000 brutto für einen Fussballer (Ersatzbank) im Monat sind 240.000 im Jahr. Ein
Bankvorstand verdient durchschnittlich 85.000 pro Jahr - ein Vorstand !

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Januar 2011, 09:21

Zitat von weize 
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nicht jeder profifußballer schwimmt im geld. einige verdienen nicht mehr als ein
durchschnittlicher akademiker. und auch wenns 20.000 im monat brutto sind machts
da trotzdem was aus wieviel man sich dafür leisten kann. denn außer für vorsorge
wofür gibt man denn sonst geld aus als für lebenshaltungskosten. auch wenn der
lebensstandart höher ist aber das sind dann auch lebenshaltungskosten und die
steigen einfach nur prozentual!

Der Perchtold wohnt in Fischbach (eines der billigsten Wohngebiete Nürnbergs) und fährt
Porsche. So wohnen und fahren übrigens auch die Durchschnittsakademiker ...

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 22. Januar 2011, 11:12

Zitat von Zühnigger 

in Fischbach (eines der billigsten Wohngebiete Nürnbergs)

Also laut dem Amt für Stadtforschung und Statistik für Nürnberg und Fürth ist Fischbach ein
"städtisches Randgebiet mit ruraler Struktur, geringster Migrantenanteil, deutsche Haushalte,
Familie mit Kindern, ökonomisch kaum belastet, lange Wohnbindung" (Sozialraumtypisierung).

Außerdem ist Fischbach eine schöne Wohngegend mit vielen Einfamilienhäußern, kann mir
nicht vorstellen, dass dieser Stadtteil einer der billigsten Wohngebiete in Nürnberg sein sollte.

*klugscheißermodusaus*

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Januar 2011, 14:47

Zitat von Beglubbter89 
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Also laut dem Amt für Stadtforschung und Statistik für Nürnberg und Fürth ist
Fischbach ein "städtisches Randgebiet mit ruraler Struktur, geringster Migrantenanteil,
deutsche Haushalte, Familie mit Kindern, ökonomisch kaum belastet, lange
Wohnbindung" (Sozialraumtypisierung).

Außerdem ist Fischbach eine schöne Wohngegend mit vielen Einfamilienhäußern, kann
mir nicht vorstellen, dass dieser Stadtteil einer der billigsten Wohngebiete in Nürnberg
sein sollte.

*klugscheißermodusaus*

Und weil Fischbach ein Bereich des sozialen Wohnungsbaus ist mit Quadratmeterpreisen um
die 800-1200 Euro, wohnen da die am Hungertuch nagenden Pinola, Wolf gerade baut da,
Perchtold und seine Eltern usw. Köpke und Sutter haben hier mal gewohnt usw.. Ein
Durchschnittsviertel mit Grundstücken um die 1000 qm eben, Hummer und Porsche als
Zweitwagen im CarPort, Silberhorn fährt mit seinem Ferrari durch sein Viertel, das seinem Vater
zur Hälfte gehörte, nachdem er die Ackergrundstücke den ahnungslosen Bauern in den 40er
Jahren abgekauft hatte. Dieses Viertel ist sicherlich eines der sozialschwachen Bezirke mit
erhöhter Hartz-4 Quote.

(Muss ich noch zühnischer werden ?)

Beitrag von „Vv00t“ vom 22. Januar 2011, 14:51

(Ja, vor allem musst du mal lernen wo der Unterschied zwischen Zynismus und Sarkasmus
liegt.)

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Januar 2011, 14:54
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Zitat von Vv00t 

(Ja, vor allem musst du mal lernen wo der Unterschied zwischen Zynismus und
Sarkasmus liegt.)

Kennst du den Unterschied zwischen einem Genie und einem Wahnsinnigen ?

Beitrag von „jensonb“ vom 22. Januar 2011, 18:01

Zitat von Zühnigger 

Und weil Fischbach ein Bereich des sozialen Wohnungsbaus ist mit
Quadratmeterpreisen um die 800-1200 Euro, wohnen da die am Hungertuch nagenden
Pinola, Wolf gerade baut da, Perchtold und seine Eltern usw. Köpke und Sutter haben
hier mal gewohnt usw.. Ein Durchschnittsviertel mit Grundstücken um die 1000 qm
eben, Hummer und Porsche als Zweitwagen im CarPort, Silberhorn fährt mit seinem
Ferrari durch sein Viertel, das seinem Vater zur Hälfte gehörte, nachdem er die
Ackergrundstücke den ahnungslosen Bauern in den 40er Jahren abgekauft hatte.
Dieses Viertel ist sicherlich eines der sozialschwachen Bezirke mit erhöhter Hartz-4
Quote.

(Muss ich noch zühnischer werden ?)

:hoch::hoch::hoch:

perchtold wird nicht verhungern,ob in deutschland oder australien!er hatte einen profivertrag in
stuttgart,dazu die letzten jahre in nürnberg!
ich finde es auch legitim,als fussballer ein wenig aufs geld zu schauen!

ich persönlich hätte am ende meiner karriere lieber eine lebenserfahrung und vielleicht
200.000-300.000 euro mehr auf dem konto als 80-100 zweitligaspiele!
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verhungern werden die spieler in liga 2 in deutschland sicher auch nicht,aber was man so
mitbekommt von mannschaften wie bielefeld,oberhausen und co,denke ich kann man da
derzeit froh sein wenn man 7-10.000 euro brutto verdient!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 22. Januar 2011, 21:40

Zitat von jensonb 

perchtold wird nicht verhungern,ob in deutschland oder australien!er hatte einen
profivertrag in stuttgart,dazu die letzten jahre in nürnberg!
ich finde es auch legitim,als fussballer ein wenig aufs geld zu schauen!

ich persönlich hätte am ende meiner karriere lieber eine lebenserfahrung und vielleicht
200.000-300.000 euro mehr auf dem konto als 80-100 zweitligaspiele!
verhungern werden die spieler in liga 2 in deutschland sicher auch nicht,aber was man
so mitbekommt von mannschaften wie bielefeld,oberhausen und co,denke ich kann
man da derzeit froh sein wenn man 7-10.000 euro brutto verdient!

Das ist auch noch deutlich über dem Gehalt eines Durchschnittsakademikers - ganz zu
schweigen von Busfahrern, Nachtschwestern und Schichtarbeitern.

Beitrag von „hankkann“ vom 22. Januar 2011, 23:22

Zitat von Zühnigger 

Und weil Fischbach ein Bereich des sozialen Wohnungsbaus ist mit
Quadratmeterpreisen um die 800-1200 Euro, wohnen da die am Hungertuch nagenden
Pinola, Wolf gerade baut da, Perchtold und seine Eltern usw. Köpke und Sutter haben
hier mal gewohnt usw.. Ein Durchschnittsviertel mit Grundstücken um die 1000 qm
eben, Hummer und Porsche als Zweitwagen im CarPort, Silberhorn fährt mit seinem
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Ferrari durch sein Viertel, das seinem Vater zur Hälfte gehörte, nachdem er die
Ackergrundstücke den ahnungslosen Bauern in den 40er Jahren abgekauft hatte.
Dieses Viertel ist sicherlich eines der sozialschwachen Bezirke mit erhöhter Hartz-4
Quote.

(Muss ich noch zühnischer werden ?)

Mensch! Verrat halt nicht alles!
Bei den Autos: Hat Perchtold wirklich einen Porsche ? Ich dachte der hat einen Audi TT.
Und ob das mit dem Ferrari stimmt ? Ich glaub das ist "nur" ein Maserati.

Beitrag von „hankkann“ vom 22. Januar 2011, 23:25

Zitat von Zühnigger 

Das ist auch noch deutlich über dem Gehalt eines Durchschnittsakademikers - ganz zu
schweigen von Busfahrern, Nachtschwestern und Schichtarbeitern.

Ja, aber das Renteneintrittsalter ist auch niedriger als 67. D.h. es muss in kurzer Zeit für einen
sehr laaaaaangen Ruhestand vorgesorgt werden.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. Januar 2011, 00:01

Zitat von hankkann 

Ja, aber das Renteneintrittsalter ist auch niedriger als 67. D.h. es muss in kurzer Zeit für
einen sehr laaaaaangen Ruhestand vorgesorgt werden.

wenn die alt Frau Oechler noch von seiner Glubb-Kohle leben kann ... Respekt !
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Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 21. Juli 2011, 23:38

Beendet seinen Australien-Aufenthalt nach einem halben Jahr und geht zu Mainz 05 II

http://www.kicker.de/news/fuss…i-einen-neuen-anlauf.html

Beitrag von „weize“ vom 24. Juli 2011, 17:43

dann auch viel glück in mainz!

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 11. August 2011, 09:54

Hat im ersten Spiel noch vor der Halbzeit gleich mal eine rote Karte wegen Tätlichkeit gesehen.
Das ist natürlich schon ziemlich dämlich.

Beitrag von „hankkann“ vom 11. August 2011, 10:47

Zitat von Vortex Surfer 

Hat im ersten Spiel noch vor der Halbzeit gleich mal eine rote Karte wegen Tätlichkeit
gesehen. Das ist natürlich schon ziemlich dämlich.

Er wurde als Vorbild für die jungen Spieler in der 2. Mannschaft verpflichtet.
Da macht sich sowas natürlich besonders gut. Glaub net, dass der dort lange spielt.
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Beitrag von „jensonb“ vom 2. Dezember 2011, 15:42

Glückwunsch...freut mich wirklich!
halte immer noch viel von dir! :hoch:
Schade dass es hier in Nürnberg nach einer Zeit so schei... lief!

http://www.couriermail.com.au/…ry-e6frepmf-1226212497731

oder auf deutsch..

http://www.sport1.de/de/fussba…onal/newspage_490745.html

Beitrag von „Exilfrange“ vom 20. März 2012, 10:31

mittlerweile scheint er in mainz auch ausgemustert, letzter einsatz im September. Ist er etwa
verletzt, weil ansonsten sind 2 Saisoneinsätze in der Regionalliga kein gutes Zeichen!

Beitrag von „Kickers23“ vom 20. März 2012, 12:27

Zitat von Exilfrange 

mittlerweile scheint er in mainz auch ausgemustert, letzter einsatz im September. Ist er
etwa verletzt, weil ansonsten sind 2 Saisoneinsätze in der Regionalliga kein gutes
Zeichen!

als Kapitän der Regionalligamannschaft, wie man liesst. Er hatte aber so weit man lesen kann
eine Knieverletzung bis Ende des Jahres.
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 20. März 2012, 19:39

Danke

Beitrag von „hoeschler“ vom 18. August 2013, 14:28

Ich hab übrigens grade mal auf tm.de nachgeschaut, was aus ihm geworden ist.

Die Knieverletzung war wohl schlimmer als gedacht, er hat mittlerweile seine Karriere beendet.

Beitrag von „Clubberin“ vom 18. August 2013, 18:13

Zitat von hoeschler 

Ich hab übrigens grade mal auf tm.de nachgeschaut, was aus ihm geworden ist.

Die Knieverletzung war wohl schlimmer als gedacht, er hat mittlerweile seine Karriere
beendet.

is doch glaub ich co-trainer bei der 2. von mainz!

Beitrag von „hoeschler“ vom 18. August 2013, 18:41

Joa kann sein. Schließt sich ja beides nicht gegenseitig aus.
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Beitrag von „Zabo0911“ vom 19. August 2013, 00:56

Zitat von hoeschler 

Joa kann sein. Schließt sich ja beides nicht gegenseitig aus.

Ist im Trainerteam der U23 von Mainz:
http://www.mainz05.de/mainz05/nachwuchs/u23/trainer.html

Beitrag von „Gschmarri“ vom 20. Februar 2015, 16:54

wohl befördert worden

Zitat 

1. FSV Mainz 05 e.V. 1@FSVMainz05

Peter #Perchtold ergänzt seit heute das Trainerteam von #Mainz05 #Bundesliga

Beitrag von „Albakiller“ vom 29. Juni 2017, 18:20

Wird Co Trainer auf Schalke, wtf

Echt krass, erinnert ihr euch noch an seine Clubzeit?

Beitrag von „phantomias“ vom 29. Juni 2017, 18:40
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Zitat von Albakiller 

Wird Co Trainer auf Schalke, wtf

Echt krass, erinnert ihr euch noch an seine Clubzeit?

Hatte der nicht ne Glatze als Jugendspieler?  [emoji38]

Beitrag von „hefdla“ vom 16. März 2019, 11:21

is vorgestern als co-trainer von schalke entlassen worden.

Beitrag von „Pat_FCN“ vom 5. November 2022, 12:34

interessante trainerlaufbahn bis jetzt... könnte in Zukunft durchaus auch mal einer für uns
werden.

Beitrag von „Inspector Gadget“ vom 5. November 2022, 12:58
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Perchtold: WM 2022 soll letzte ohne ÖFB-Team sein – Rangnick lässt viel freie Hand
Peter Perchtold ist einer von drei Assistenten im Trainerstab von ÖFB-Chef Ralf Rangnick. Bei
Transfermarkt spricht der 38-Jährige über seine Arbeit und mehr.
www.transfermarkt.de

Beitrag von „Collin“ vom 6. November 2022, 19:50
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Zitat von Pat_FCN 

interessante trainerlaufbahn bis jetzt... könnte in Zukunft durchaus auch mal einer für
uns werden.

Glaube nicht das er in Liga 3 geht.
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